

輝け、朝日!

和4年度 第7号 令和4年12月]

たくまし

「目指せ! 群馬県一輝く学校!」

最高の仲間と築いた輝く思い出をありがとう!

連日のように30 Cを超えた8 月末から始まった2 学期も残すところ1 ヶ月を切りました。9 月初め、1 年生の赤城の宿泊行事から新人戦、体育大会、郡駅伝大会、合唱大会、三者面談・二者面談等、様々な行事がありました。これらの行事を通して生徒は、クラスや部活の仲間、担任や顧問の先生との絆を深め、体も心も大きく成長することができました。校内だけでなく、サッカー部の県新人大会ベスト8、郡駅伝大会男子の6 年ぶりの3 位入賞によって千代田中の名前を郡内だけでなく、群馬県全体に響かせることができたと思います。

たくさんの行事が行われた中でも特に心に残っているのは、3年ぶりに保護者を入れての合唱大会です。ここ2年間は、保護者の参観は中止になっていましたので、学年ごとの入れ替え制ではありましたが、初めて参観する3年生、そして1、2年生を含め、たくさんの保護者の皆様に参観していただきありがとうございました。参観した保護者が帰り際に「初めて見ましたが、みんな一生懸命歌っていて本当に良かったです。」「どのクラスも担任の先生との絆の深さが伝わりました。」「合唱大会って素晴らしい行事ですね。」等の感想をお聞きすることができました。クラスの仲間、担任の先生との絆を深めるために全校生徒で『群馬県一輝く合唱大会』を作り上げることができました。予定通り合唱大会が実施できたことを嬉しく思うと同時に、保護者の皆様の毎日の生徒に対する健康管理のおかげであり、職員一同、感謝しております。

あと3週間ほどで2学期が終わりになります。コロナの感染防止対策が続いていることに加えて年末年始を迎えるにあたり慌ただしくなると思いますが、今後も保護者の皆様のご理解、ご協力をよろしくお願いします。

「生命保険」中学生作文コンクールで 群馬県1等賞と2等賞を獲得!

11月25日(金)の上毛新聞に掲載されましたが、「私たちの暮らしと生命保険」を課題テーマに募集された「第60回中学生作文コンクール」(生命保険文化センター主催)で都道府県特別賞の群馬県1等賞に3年生の『知って欲しい、保険のこと』と題した作文が選ばれました。内容は、「近くに住む叔父から聞いた、実際に経験したことを振り返って今、家族のために元気なうちに生命保険に入っ

ておくべきだったと後悔したこと」を元にして自身の考えをまとめたものです。

私は、全校集会やことあるごとに『目指せ! 群馬県一輝く学校』と生徒に話していますが、今回、思いが実現して『群馬県一輝く作文』に選ばれたことを本当に嬉しく思います。『群馬県一輝く学校を目指そう!』という高い目標に向かって毎日努力を積み重ねている生徒のみんなに感謝します。なお、この作文コンクールは、全国935校から29,822編、群馬県は25校、656編の応募があったそうです。また、2等賞には、同じく3年生が選ばれ、群馬県の1等、2等を千代田中が独占という、今までにない素晴らしい快挙を達成しました。



1年生が「福祉体験活動」を行っています

手話教室、講師の先生の話を聞いてみんな一生懸命手話を学んでいます!







1年生が総合の時間に『福祉体験活動』を行っています。先日は、外部から講師を呼んで『手話教室』を行いました。昨年度までは、コロナの感染防止のため中止になっていましたが、今年度は実施することができました。まず、講師の先生から簡単な挨拶や自分の名前をどうやって手話を使って表すのかを教えていただきました。生徒は、講師の先生の話を真剣に聞いた後で、間違えないように手話で一人ずつ自己紹介を行うことができました。また、クラスごとにローテーションを組んで、ブラインドウォーク、高齢者体験を実施しました。今後は車椅子体験も行っていく予定です。今回の体験を活かし、誰にでも優しく接することのできる『人を思いやる心』を育てていって欲しいと思います。







高齢者体験

ブラインドウォーク

腰が曲がってますね!

町人権教育啓発作品が展示されます!

令和4年度千代田町人権啓発作品展が実施され、令和4年12月4日(日)から18日(日)までジョイフル本田千代田店の2Fファッションセンターしまむら前オートレーン付近、12月20日(火)から令和5年1月31日(火)までコスメ・ニスト千代田町プラザのギャラリーで展示されます。千代田中からは人権啓発ポスター6点、人権啓発作文1点が展示されます。学校での毎日の生徒の頑張りの様子がわかる作品展だと思いますので、年末年始という何かと慌ただしい時期ではありますが、足を運んでいただけると嬉しく思います。

3年生、私立高校への出願始まる!

私立高校の早い学校では、11月下旬から志望校への出願が始まっています。11月初めに行われた三者面談の時に決定した志望校への出願(願書提出)を行うことになります。**私立高校への出願は近年『インターネット出願』という形式を取っている学校がほとんどです。**1、2年生の保護者の方も来年、再来年の出願に備えて、各高校のホームページをお子さんと一緒にご覧になって受験に備えて少しずつ情報を得ていくこと、出願方法等を調べておくことも大切だと思います。

3年生、『群馬県一輝く春』を迎えるために頑張っていきましょう!